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有關醫院管理局開放東涌翠群徑的提問 

 

 

   方龍飛議員通知本會，在本年 6 月 20 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“    隨着東涌西 42 區及 46 區開始發展後，從裕東路

進入東涌西的泥頭車漸漸增加，而裕東路是唯一進入

東涌西及大嶼南各區的主要道路。 

 

  5 月 20 日下午大約六時，裕東路接近松仁路路口

發生一宗交通意外，渉及一輛客貨車和一輛泥頭車碰

撞，意外導致進入東涌西及大嶼南的車輛堵塞在裕東

路，令到該路段嚴重擠塞(圖 1、2)。 

 

  就此，本人誠邀醫院管理局(醫管局)派代表出席

回應以下提問：  

 

1. 為配合已展開的東涌西工程，區內將有大量

泥頭車輛進出，因而加重裕東路的交通負

荷。此外，當裕東路發生嚴重交通意外時，

將癱瘓進出東涌西及大嶼南各區的車輛交

通。為此，請問醫管局可否開放翠群徑，以

減少車輛擠塞及疏導裕東路的車輛？ 

 

2. 翠群徑對上山坡上有兩棵已枯萎的大樹，該

路段及其樹木是否由醫管局管理(圖 3、

4)？ ” 
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圖 1、2 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

圖 3 
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圖 4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


